

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant douze pages, publiée le 1er et le 15 de chaque mois.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

**SOMMAIRE:**—Lettre de S. E. Mgr le Délégué Apostolique à l'Épiscopat canadien—Circulaire de S. G. Mgr l'Archevêque au clergé— Le Père H.-L. Vachon, O. M. I.—Apôtre des vocations—Feu le R. P. Jacques Libert, F. M. S.—Feu M. l'abb' Oswald Huot—Feu le R. P. Henri Boels, C. SS. R.—C'est Dieu qu'il faut remercier—La mission de Berens River—L'épidémie—Les indulgences et le nouveau droit—Le "Home Rule" en Irlande—La grippe et la mode—Ding! Dang! Dong! —R. I. P.

VOL. XVII

1 DÉCEMBRE 1918

No 23

## LETTRE DE SON EXCELLENCE MONSEIGNEUR LE DELEGUE APOSTOLIQUE A L'ÉPISCOPAT CANADIEN

PIERRE DI MARIA, par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique, archevêque titulaire d'Iconium, et délégué apostolique au Canada et à Terre-Neuve.

Au très distingué et très éminent cardinal-archevêque de Québec et aux révérendissimes archevêques et évêques de la Puissance du Canada et de Terre-Neuve.

Envoyé par Sa Sainteté le Souverain Pontife Benoît XV, j'arrive au milieu de vous en qualité de délégué apostolique, pour continuer l'oeuvre de mes illustres prédécesseurs.—Je ne veux point vous cacher le sentiment de tristesse et d'appréhension dont je fus saisi à la première annonce de la nouvelle charge qui m'était confiée: de tristesse, puisqu'il me fallait quitter tant de personnes chères, la patrie, et un diocèse où j'avais travaillé pendant douze années; d'appréhension, à cause de la grandeur et de l'importance d'une charge qui dépasse mes forces. Mais aussitôt j'ai pensé que Dieu qui avait inspiré au pape le vouloir, c'est-à-dire la volonté de me confier une si haute mission, saurait aussi me donner le pouvoir,